
Estado do Rio Grande do Sul 

   Câmara Municipal de Vereadores de Poço das Antas 
 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES nº 002/2024 

 

            

Senhor Presidente, 

 

  Senhores Vereadores, 

 

O vereador LEONARDO JOSÉ FLACH, em cumprimento às atribuições 

que lhe são conferidas pelo Art. 109, § 3º, inciso X do Regimento Interno, após ouvido o 

Plenário, REQUER que sejam solicitadas a seguintes informações ao Poder Executivo 

Municipal, representado pela Sra. Prefeita Municipal: 

 

- Solicito informações sobre a forma do contrato para a concessão de 

material "saibro" proveniente da saibreira localizada em Boa Vista, para a 

empresa responsável pela execução do asfalto no trecho da Avenida São 

Pedro, especificamente na parte da Estrada Branca. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

   
Além de exercer a função fiscalizadora, o Poder Legislativo, em conjunto com o 

Poder Executivo, busca ativamente o progresso de nosso Município. Nesse sentido, as 

informações solicitadas oportunizam ao Poder Executivo Municipal demonstrar a atenção e o 

respeito ao princípio da transparência. 

Ao mesmo tempo, as respostas ao questionamento fornecem informações aos 

vereadores para esclarecer dúvidas de munícipes, especialmente devido ao grande volume de 

material que está sendo retirado da saibreira para a base da obra. Além disso, os munícipes 

questionam essa concessão, argumentando que o material é crucial para a manutenção das 

estradas nos próximos anos e que a responsabilidade pela obtenção do material necessário para a 

execução da obra deveria ser da empresa contratada, assim como ocorreu em projetos anteriores. 

Na certeza de contar com a compreensão e atendimento do presente pedido de 

informações, aproveito o ensejo para renovar protestos de estima e consideração. 

 
Poço das Antas, 05 de agosto de 2024. 

 
 
 

Leonardo José Flach 

Vereador - PSDB 


